



FDP- Fraktion im Stadtparlament der Stadt Heusenstamm

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Peter Jakoby  
Im Herrngarten 1  
63150 Heusenstamm

24.02.2022

### **Antrag der FDP-Fraktion betreffend die Aufstellung einer DHL-Packstation in Rembrücken**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jakoby,

bitte leiten Sie den nachfolgenden Antrag der FDP-Fraktion an die Gremien weiter, damit über diesen Antrag in der nächsten Stadtverordnetenversammlung befunden werden kann.

#### **Beschlussantrag**

**Der Magistrat wird beauftragt, mit der DHL eine Vereinbarung über die Aufstellung einer Packstation in Rembrücken zu schließen.**

#### **Begründung**

Mit dem Antrag soll eine Verbesserung der Infrastruktur für die Bürgerinnen und Bürger in Rembrücken erreicht werden. Es soll, auch zur Vermeidung unnötiger, umweltbelastender Autofahrten, nicht länger erforderlich sein, extra in die Kernstadt nach Heusenstamm oder in die Nachbarstadt Rodgau zu fahren, um DHL-Pakete abzuholen, die abwesenheitsbedingt nicht zuhause zugestellt werden konnten. Dies auch vor dem Hintergrund, dass in der Rembrücker Poststelle generell keine Sendungen abgeholt werden können. Eine Packstation bietet die Möglichkeit, sich Paketsendungen dorthin schicken zu lassen und sie dort jederzeit abholen zu können.

Ebenso zu jeder Zeit können Sendungen über die Packstation aufgegeben werden. Das Aufgeben von Paketen ist für viele Bürgerinnen und Bürger in Rembrücken derzeit schwierig, weil sie die Poststation im Haus der Begegnung nicht zu den kurzen Öffnungszeiten am Vormittag von 10 bis 12 Uhr aufsuchen können. Der Betreiber der Poststation äußerte auf Befragen keine Bedenken gegen eine Packstation in Rembrücken.

Nach Angaben der DHL auf deren Website entstehen für die Stadt keine Kosten. Wörtlich heißt es: *„Wir übernehmen sämtliche Kosten für Herstellung, Planung, Aufbau, Wartung und Reinigung der Packstation inklusive der kostenlosen Anlieferung. Außerdem übernehmen wir die laufenden IT-Betriebskosten der Automatensoftware.“*